

Kelompok 41 KKN-PPM Unimal Pasang Penunjuk Jalan di Mancang



Kelompok 41 KKN-PPM Universitas Malikussaleh Kelompok 41 memasang plang jalan di Gampong Mancang, Kecamatan Simpang Kramat, Kabupaten Aceh Utara pada Sabtu (19/11/2022). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh yang tergabung dalam Kelompok 41 memasang plang jalan di Gampong Mancang, Kecamatan Simpang Kramat, Kabupaten Aceh Utara pada Sabtu (19/11/2022).

Plang jalan dipasang di beberapa titik di wilayah Gampong Mancang. Adapun pemasangan dilakukan di Jalan Elak, Jalan Blang, Lorong Kuburan,,Lorong Tgk. Munawwar, dan Lorong Tgk. Muhib. Penunjuk jalan terbuat dari bahan kayu dan dilapisi dengan cat berwarna hijau dan putih sebagai tulisan

“Plang jalan ini dibuat tak lain untuk memudahkan warga Gampong Mancang maupun warga luar gampong dalam menentukan dan menemukan alamat yang ingin mereka kunjungi. Selain itu juga sebagai kenang-kenangan dari Mahasiswa KKN kelompok 41 untuk warga Gampong Mancang”, ujar Ahmad Yazid selaku penanggungjawab kegiatan ini.

Ketua kelompok 41 Abdullah juga menambahkan bahwa program kerja ini juga sebagai bentuk terima kasih dari mahasiswa KKN kelompok 41 kepada warga Gampong Mancang yang telah sudi menerima mereka di gampong tersebut selama satu bulan masa KKN mereka.

Sementara itu, keuchik Gampong Mancang, Muhammad Irfan mengucapkan terima kasih kepada mahasiswa KKN yang telah melaksanakan program ini di Gampong Mancang.

“Dengan adanya penunjuk jalan ini, masyarakat luar yang berkunjung kemari menjadi lebih mudah mencari alamat dan lingkungan desa menjadi lebih indah. Semoga hubungan antar warga dan mahasiswa dapat lebih erat lagi sampai akhir masa KKN nanti,” tutur Irfan.

Adapun mahasiswa KKN-PPM Kelompok 41 terdiri dari 16 orang mahasiswa yang berasal dari berbagai fakultas. Mereka adalah Riska Ananda, Abdullah, dan Sara Nadia dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis; Azura Sherin Putri Irawan, Riska Nova Juliana, M Sulton A.A Sinaga, dan Yuni Kartika Nasution dari Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik; Wulan Suci Lestari dari Fakultas Kedokteran; Nurhazyzah Ritongah, Risky Ramadhan, dan Christy Devi Ambarita dari Fakultas Pertanian; serta Muhammad Akbar, Wulandari, Ahmad Yazid, Raihan Fazila, dan Maulana A Mushaddiq dari Fakultas Teknik. Mereka dibimbing oleh Kurniawati MA sebagai dosen pembimbing lapangan.[zul]

Tanggal: 24 November 2022

Post by: [ZulfaR](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),